



QUARRY REGULATIONS  
**QUARRY PERMIT FOR DESIGNATED PUBLIC PIT**  
RÈGLEMENT SUR LES CARRIÈRES  
**PERMIS DE CARRIÈRE POUR LES CARRIÈRES  
PUBLIQUES DÉSIGNÉES**

<b>Applicant information • Renseignements sur le demandeur</b>	
Name • <i>Nom</i>	Permit # • <i>Permis n°</i>
Email • <i>Courriel</i>	Phone • <i>Téléphone</i>
Address • <i>Adresse</i>	Postal code • <i>Code postal</i>
Contractor name • <i>Nom de l'entrepreneur</i>	Phone • <i>Téléphone</i>
Contractor address (if different from above) • <i>Adresse de l'entreprise (si elle diffère de celle ci-dessus)</i>	
is hereby authorized to extract _____ cubic metres (m <sup>3</sup> ) of granular material. <i>est par les présentes autorisé à extraire _____ mètres cubes (m<sup>3</sup>) de matériau granulaire.</i>	
<b>from the quarry area described and located at • de la carrière décrite ci-dessous :</b>	
Quarry name • <i>Nom de la carrière</i>	Quad/group • <i>Quadrilatère/groupe</i>
Name of highway • <i>Nom de la route</i>	Kilometre/milepost • <i>Kilomètre/mille</i>

**Approved subject to the following terms and conditions:**

1. This permit is valid  
from \_\_\_\_\_ day of \_\_\_\_\_, 20\_\_\_\_  
to \_\_\_\_\_ day of \_\_\_\_\_, 20\_\_\_\_  
**or** until material is removed, whichever occurs first.
2. This permit is free of charges and royalties.
3. Granular materials extracted under this permit are for personal use only, not for barter or sale.
4. Permittee or contractor (person) designated on behalf of the permittee shall have the permit in their possession while on site.
5. This permit is subject to the *Quarry Regulations*.

**Approuvé sous réserve des conditions et modalités suivantes :**

1. *Ce permis est valide*  
*du \_\_\_\_\_ jour de \_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_*  
*au \_\_\_\_\_ jour de \_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_*  
**ou** *jusqu'au retrait des matériaux si cela survient avant.*
2. *Le permis est gratuit et libre de redevances.*
3. *Les matériaux granulaires extraits en vertu de ce permis servent à des fins personnelles et ne peuvent être échangés ou vendus.*
4. *Le titulaire du permis ou l'entrepreneur (personne) agissant pour le titulaire doivent avoir le permis sur eux lorsqu'ils sont sur le site.*
5. *Ce permis est assujéti au Règlement sur les carrières.*

6. Where the permittee has not upheld the terms and conditions specified on this permit, the permit may be revoked immediately.

7. Compliance with the *Quarry Regulations* and conditions of this permit does not relieve the permittee from compliance with the requirements of any other legislation or authority having jurisdiction.

**8. Special conditions:**

---

---

---

---

---

---

---

---

6. *Le permis peut être révoqué sur le champ si son titulaire ne respecte pas les conditions qui y sont assorties.*

7. *Le respect du Règlement sur les carrières et des conditions du permis ne dispense pas le titulaire de l'obligation de respecter les exigences de toute autre disposition législative ou autorité compétente.*

**8. Conditions particulières :**

**I hereby acknowledge and agree to the terms and conditions of this quarry permit. • *Par les présentes, je reconnais et j'accepte les conditions du présent permis de carrière.***

\_\_\_\_\_  
Signature of permittee • *Signature du titulaire de permis*

\_\_\_\_\_  
Date

\_\_\_\_\_  
Issuing agent signature • *Signature du responsable de la délivrance*

\_\_\_\_\_  
Date

Your personal contact information is being collected under section 29(c) of the *Access to Information and Protection of Privacy Act*. Pursuant to the *Quarry Regulations* Section 5 this information is being collected for the purpose of reviewing your application for a quarry permit and determining the terms and conditions. For further information contact the Department of Energy, Mines and Resources, Land Management Branch at 867-667-5215 or toll free at 1-800-661-0408 extension 5215.

*Les renseignements personnels fournis aux présentes sont recueillis en conformité avec le paragraphe 29 c) de la Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée. Ils sont recueillis en vertu de l'article 5 du Règlement sur les carrières aux fins de l'examen de la demande de permis de carrière et dans le but d'en déterminer les conditions. Pour de plus amples renseignements, contactez la Direction de la gestion des terres du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources, au 867-667-5215 ou (sans frais) au 1-800-661-0408, poste 5215.*